

一宮市立瀬部小学校 6 年学年便り 3 月号

暖かく、春を思わせるような日が続く中、いよいよ最後の月を迎えることとなりました。

これまでに迎えた3月とはひと味違い、「巣立ちの春」「旅立ちの春」です。寂しさや期待、不安などが入り乱れ、子どもたちは、感慨深いものがあることでしょう。

小学校6年間で、子どもたちは心身共に大きく成長してきました。 ランドセルの方が大きく目立っていたかわいらしい1年生だった子たちが、今では 見違えるほどに成長し、6年間の積み重ねが感じられます。

4月から中学生となります。新しい生活が始まり、さらなる活躍が期待されます。 担任はじめ教職員一同、心からエールを送りたいと思います。この1年間の保護者 の皆様のご支援に、心から感謝しております。

3月の行事予定

2日(金) ストーブ片づけ

9日(金) 油引き

12日(月) 6年生を送る会

15日(木) 西成中学校出前授業(3限)

16日(金) 卒業式予行、記念品授与式

19日(月) 5限後 学年下校

20日(火) 卒業式

卒業式

3月20日(火) 9:30~10:40《屋内運動場》

卒業生一人一人が6年間の成長を振り返ると共に、卒業の喜びを味わえる式にしたいと思います。

卒業生の登校は、8時50分になります。

卒業に向けて

みんなへの メッセージ

もうすぐ卒業だね!修学旅行、たのしかったね。6年間、いろいろとありがとう。

けんかもしたけど、6年間仲良くしてくれてありがとう! 中学へ行っても、よろしくね。

この一年間、楽しく過ごせたのはあなたたちのおかげです。 みんな、ありがとう。

6年間、ありがとう。もうすぐ卒業するけれど、中学でも、いっしょに仲良 くがんばろう。

今まで、ずっと私のことを支えてくれてありがとう。 これからの、3年間もよろしくね。

この 6 年間、私にたくさんのことを教えてくださって、ありがとうございました。授業はわかりやすく教えてくださったし、なやみも相談に乗ってくださった先生、感謝します。私は、もう卒業するけど、お元気で頑張ってください。

お父さん、お母さん、6年間ありがとうございました。中学校へ行っても、 迷惑をかけると思いますが、よろしくお願いします。